

## Marianne Streiff proposée comme présidente du PEV

**Le Comité central du Parti Evangélique Suisse (PEV) propose la conseillère nationale bernoise Marianne Streiff-Feller, vice-présidente actuelle du PEV pour succéder au président sortant Heiner Studer. L'élection aura lieu lors de l'assemblée ordinaire des délégués le 5 avril 2014 à Bienne.**

Marianne Streiff-Feller, conseillère nationale du PEV, a fait la une des journaux ces derniers mois en étant à l'origine du postulat demandant d'analyser les possibilités et effets sur la traite humaine d'une pénalisation de l'achat de services sexuels, en vigueur en Suède et plus récemment introduite en France.

L'ancienne municipale de la commune de Köniz est cependant aussi connue pour son combat de longue date en faveur des droits des handicapés, des laissés pour compte et des familles. Pour la succession de Heiner Studer (AG), le comité central du PEV est unanime pour proposer à l'assemblée des délégués d'élire l'actuelle vice-présidente du PEV Suisse. M. Studer a décidé de céder sa place à 65 ans, en milieu de mandat, estimant qu'une présidence renouvelée serait plus à même de mener le parti aux élections nationales de 2015. L'élection aura lieu lors le 5 avril lors de l'AD ordinaire du PEV Suisse, à Bienne.

### Grande expérience politique

Marianne Streiff est née le 17 août 1957 et a grandi à Bern-Bümpliz. Elle suivit le séminaire pédagogique, effectua une formation de logopédiste et fut active dans le domaine scolaire pendant 32 ans. En 2008 elle perfectionna ses compétences professionnelles dans le domaine de «Public Affairs Management» à l'Ecole supérieure d'économie de Zürich. Elle fit ses premières pas politiques de 1991 à 1998 au parlement communal de Köniz et fut ensuite municipale en charge du département de la sécurité à Köniz de 2004 à 2010. Elue au Grand Conseil bernois en 1998, elle fut députée pendant 12 ans et présida le groupe parlementaire pendant 7 ans. Elle représente le PEV au Conseil national depuis 2010, aux côtés de Maja Ingold (ZH).

Marianne Streiff défend régulièrement les intérêts des plus faibles, sans tabous. «Je suis aussi prête à aborder des thèmes peu agréables et très émotionnels. C'est pour cela que j'ai été élue, pour représenter ceux qui n'ont pas voix au chapitre», précise-t-elle. Marianne Streiff est membre de la Commission des institutions politiques du Conseil national (CIP-CN), de la Commission de gestion (CdG-CN) et co-présidente du groupe parlementaire pour les questions relatives aux personnes handicapées.

### Une personnalité accessible et engagée

En tant que jeune mère de famille déjà, Marianne Streiff se passionna pour la politique. Elle y trouva une manière de conjuguer les valeurs de sa foi chrétienne et une disponibilité à servir son prochain, en prenant des responsabilités. L'engagement pour les faibles et les laissés pour compte est de ce fait une constante dans son engagement : en tant que présidente de INSOS Suisse (l'association nationale des institutions pour personnes avec handicap), elle milite pour une amélioration des conditions au niveau des institutions, pour une garantie et un développement des normes de qualité ainsi que pour un personnel en nombre suffisant et bien formé. Et au sein de l'organisation chrétienne d'entraide et de développement «Tearfund» qu'elle préside également, elle œuvre en faveur des personnes défavorisées dans les pays en voie de développement ou émergents.

Dans le temps libre qui lui reste, la mère de trois enfants adultes chante avec passion, entre autres dans la chorale bernoise Jubilate.

Site web de Marianne Streiff: [www.marianne-streiff.ch](http://www.marianne-streiff.ch)

Berne, le 17 janvier / jdr/cm

Pour tout renseignement :

Marianne Streiff-Feller, conseillère nationale: 079 664 74 57

Joel Blunier, Secrétaire général PEV Suisse : 076 379 76 79

François Bachmann, vice-président romand du PEV Suisse : 079 668 69 46

Jean-Daniel Roth, responsable de communication du PEV Suisse: 079 193 12 70